

INFORMATIQUE: Grand succès des rencontres régionales de la cybersécurité

Les rencontres de la cybersécurité du grand sud organisé par [TOULECO \(DARK SIDE MEDIA\)](#) (siège social à Toulouse/ Haute-Garonne) et la REGION LRMP ont rassemblé plus de cinq cent personnes à l'hôtel de région. Le but était de sensibiliser les collectivités et sociétés aux risques de piratages et d'attaques informatiques. Les professionnels du domaine de la cybersécurité ont pu présenter les dernières nouveautés en terme de protection. Ces sociétés expertes sont très souvent toulousaines et pourraient ainsi constituer un pôle mondial en Midi-Pyrénées dédié à la cybersécurité.